

MEDIO: RADIO FORMULA 103.3
NOTICIERO: EN LOS TIEMPOS DE LA RADIO
FECHA: 08/NOVIEMBRE/2013

S&P rebajó la nota de solvencia de Francia

OSCAR MARIO BETETA: Rápidamente le comento que la agencia de calificación crediticia Standard and Poor's ha rebajado este viernes en un escalón la nota de solvencia de Francia, desde AA+ hasta AA y la deja con perspectiva estable.

El informe señala que Francia tiene unas débiles previsiones de crecimiento económico y que el aumento del paro o del desempleo limita el margen de maniobra fiscal y la capacidad de hacer reformas del gobierno y añade que los pasos dados hasta ahora por ejemplo en la reforma de las pensiones son insuficientes.

La decisión de Standard and Poor's ha sido recibida con una visible malestar por el Ejecutivo socialista. El propio presidente, François Hollande, ya ha respondido que no variará su política. Dice: "mantendré la estrategia, que es la nuestra, el rumbo, que es el mío", ha declarado en París durante una visita a la sede del Banco Mundial en la capital francesa.

El primer ministro, Jean-Marc Ayrault, ha afirmado que la agencia no ha tenido en cuenta todas las reformas que Francia está adoptando, y especialmente la de las pensiones.

El ministro de Economía también dice que la nota es la tercera mejor posible, y ha deplorado los juicios críticos e inexactos del informe, reiterando la determinación de proseguir el camino emprendido para reducir los déficits públicos, mejorar la competitividad y apoyar el crecimiento y el empleo.